

# 署名活動が始動

## 一一審でも完全勝訴を

### 上村裁判 原告団が先頭に

三井鉱山の災害責任を巡る裁判の一審の上村裁判は、きたる十月九日午後一時から福岡高裁で開廷する公判で結審を迎える。この重大な局面で、三池労組が組織の内外に呼びかけ、完全勝訴をめざす署名活動をじの組合でじめることは周知の通りである。

上村裁判が第一審で原告（上）一トした。被告三井鉱山の控訴審（福岡高裁。敗北した三井鉱山が即日控訴）での判決結果は、この裁判と同時に進行している。

二八坑内火災裁判、三池大災害裁判に直接的な影響を与えるばかりか、今全国で争われているほかの労災・職業病裁判に対しても影響が大きいだけに、かくべつ注目されるところはない。

三池労組は是が非でも、第一審同様控訴審でも再び完全勝利を獲得しなければ、と署名活動に立ちあがったのだった。

上村裁判控訴審は、福岡地裁における第一審判決の完全勝利の日の、昭和五十年三月一日にスタート



何人かずつ組んで、人びとに署名をおねがいして回る。

### がんばって下さい 団告原

#### 激励も受け署名活動

「労働災害や職業病をなくし、安心して働く職場をつくるため、署名ご協力お願いします」十八年の一一・九大災害から責任のがれのためにデータメモを

### 教えるためにも……

### 怒りこめ広げる班活動

#### 遺族会の手記

職業病患者を切り捨て

労働省が通達

### 不当配転許さぬ

万円以上の減収になるほど重大なことです。理由を聞くと、労働部による交渉では、理由を変えています。労働者の権利はあるが、「バカみたいなどひでケガをした」と「元の職場が人員不足のため」などと、あるCO患者の私の方に心配してしまった。なぜ、あるCO患者の私の心配してしまったのよろしくに配転を要望してきました。その結果、現在私の籍は機械重要工事

のための正当事由(10点)で説明できなくななり、その後の指

なじとこままでエスカレートして

いる。労働者の権利はあるが、職場には自由も民主主義もなく、職場の運営が組織化されていない。他の部内の人員不足は棚

たたない、さあCO患者の私の心配してしまった。なぜ、あるCO患者の私の心配してしまったのよろしくに配転を要望してきました。その結果、現在私の籍は機械重要工事

のための